
             

CR  Assemblée Générale 

du jeudi 11 avril 2019 

   AMAP Sassenage Les Cuves d’abondance 
 
 

Début de séance : 19h40 
 

24 présents et 2 représentés 
I - Election du président de séance et du secrétaire : 
 
Président de séance : Kevin GAUTIER 
Secrétaire de séance : Anne BOURDAIS 
 
II – Rapport moral du président : 
 
Bruno rappelle que l’AMAP fonctionne bien mais il note que l'on  sent une certaine fatigue et 
un manque de dynamisme. Il fait donc appel à de nouveaux amapiens pour s'impliquer 
davantage pour que l'amap continue à vivre.  Il donne en exemple  le projet  de commande 
interamap, porté par Karen TOQUET qui a permis d'ouvrir de nouvelles perspectives. 
 

Quitus à la majorité 
 
III – Rapport d'activité : 
 
Paniers Producteurs Nombre contrats CA Tendance 

2018/2019 
Légumes X Moget 

Sassenage 
35 

(30 paniers) 
17 700€ Baisse 

Viandes 
Bœuf/Veau/Porc 

Famille Scudeler 
St-Martin-de-Cluse 

24 7 627€ Hausse 

Pains     
Laitages Famille Scudeler  26  2 965€ Baisse 
Viande 
Agneau 

C Durand 
Chichilianne 

4,5   
 

Fruits  INTERAMAP AGGLO 11 1 320€ Hausse 
Farines  Famille Oddos 

 Lalley 
12  1 010€ Baisse 

 
Légumes: Une augmentation  du prix du panier est prévue l'an prochain, le panier passerait à 
14€. Depuis l'origine, le prix du panier n'a pas évolué (13€). Xavier augmente ses tarifs de 1 à 
3% tous les 2 ans selon les légumes, donc comme le prix du panier  est resté stable, c'est la 



quantité de légumes qui a diminué.   
L'assemblée vote à l'unanimité l'augmentation du prix du panier à 14€ pour les contrats 
2020. 
 
Viande : Cette année, 8 livraisons sont prévues au contrat au lieu de 9, une livraison 
exceptionnelle aura peut-être lieu en décembre. 
Rachel nous repropose une visite + goûter à la ferme dans le courant de l'année. 
 
Pain : Nous n'avons pu nous entendre avec "les pains du Vercors" qui semblent débordés. La 
recherche d'un nouveau producteur va être relancée en 2019 par Jean-Jacques PUECH et 
Isabelle DEFAY 
 
Laitages : Sophie DOUTRELEAU et Aline CARREL-ALLET sont d'accord pour prendre de 
nouveaux contrats en cours d'année. 
Elles demandent aux amapiens d'être vigilants quand il y a un changement de semaine suite à 
un jour férié par exemple. Elles avertiront par mail les amapiens et les producteurs quand cela 
se produit car il y a toujours des cafouillages 
 
Fruits : Recherche d'un nouveau producteur 
Un contact a été pris avec la ferme du May qui n'a pas donné suite pour le moment. 
Un contact avec un autre producteur  de pommes et poires bio a été pris. Il propose 4 à 6 
livraisons en caisse de 10kg à 25€/10kg. A suivre... 
 
Avec l'Inter Amap, il y aura une livraison de cerises Burlat autour du 20 mai et en septembre 
une livraison de raisin (Italien et  Santonai blanc et muscat noir) avec une productrice qui nous 
a déjà livré l'an passé. 
Une nouvelle productrice d'abricots Bergeron  d'Ardèche devrait nous livrer en juillet. Il est 
difficile de prévoir la date de murissement des abricots. 
Une troisième personne réfèrent fruits serait la bienvenue. 
 
Xavier va proposer des fraises et des framboises cette année et dans deux ans des cassis, 
groseilles et mûres. Et il nous informe qu'un nouveau producteur de petits fruits va s'installer 
à côté de lui.   
 
Agneau : Il va falloir trouver un nouveau producteur d'agneau, car la nôtre n’est plus en mesure 
de le faire. Rachel doit nous indiquer un producteur qu'elle connait. 
 
Farine : Le nombre de contrat est stable, Christophe accepte de garder le même 
fonctionnement. 
 
Planning : Véronique nous fera sans doute remplir le planning en direct durant 2 permanences 
car il y a bcp de relances à faire quand cela se passe directement sur internet. 
 
Problème d'irrigation pour Xavier : Xavier nous fait part des difficultés qu'il rencontre pour 
irriguer ses champs. L'ASA, association qui gère l'eau n'a pas encore  ré ouvert les vannes après 
l'hiver, du coup il ne peut arroser correctement ses légumes qui ne grandissent pas. Cela lui 
occasionne une perte financière importante. L'assemblée décide de faire un courrier à Mr 
BOYAT, président de l'ASA avec copie au maire de Sassenage pour essayer de faire avancer les 



choses. Annie SCHUELLER et Jean-Jacques PUECH acceptent de s'en occuper. 
 
L'assemblée vote et approuve à l'unanimité le rapport d'activité. 
 
 
IV – Bilan financier : 
 

Solde au 01/01/2018      451,60€ 
Objet Dépenses Recettes 
mars 2018 Locavores 65,66  
mai 2018 Cotisations des adhérents  756,00 
Juillet 2018  achat BD amap 46,40  
Juillet 2018  dégustation pain du Vercors 49,38  
Juillet 2018 cotisation alliance 42X18 756,00  
   
TOTAL 917,44 756,00 

Solde au 31/12/2018    290,16 € 
 
La principale dépense est notre adhésion à Alliance. Cette année, sur les 18 € de cotisation, 18 
€ ont été reversés à Alliance. 
Alliance fait le lien entre les producteurs bio référencés et les AMAP, elle prend les contacts, 
elle visite les installations. Les subventions perçues par Alliance sont en forte baisse, Alliance 
est financièrement en grande difficulté. Et c'est aussi Alliance qui nous procure notre 
assurance. 
Cette année  Alliance demande 20€ de cotisation, mais il faudrait garder une part de la 
cotisation pour le fonctionnement de notre association. 
Sur un projet particulier, nous pourrions demander une subvention à la mairie de Sassenage. 
 
Les comptes sont approuvés à l'unanimité. 
 
 L'assemblée vote à l'unanimité le montant de 20€ pour la cotisation 2019. 
 
L'assemblée vote à l'unanimité le montant  reversé à Alliance pour 2019, soit 18€ par famille 
adhérente. 
 
V – Renouvellement du bureau : 
 

Bureau 2019 
Président Bruno URBAIN 
Secrétaire Pascal RAIN 
Trésorier Martine ROLLIN 
Trésorière adj. Valérie MAZARD 

Référents  
Légumes Kevin GAUTIER/ Béatrice HEMARD/ Catherine COURADE 
Viandes bœuf Véronique BENHAFED/Isabelle DEFAY /Christine PECAUT  
Pains Jean-Jacques PUECH / Isabelle DEFAY 
Laitages Sophie DOUTRELEAU/ Aline CARREL 
Viande Agneau Valérie MAZARD/ Audrey LAGER 



Fruits Réjane CARREL / Karen TOQUET/ Adeline MAGAT 
Farine Christophe GERARDIN 
Miel Anne BOURDAIS 
Alliance Gilles GAUTIER 
Planning Véronique POURROY 

Nouveau bureau                                Adopté à 
l’unanimité 
Nouvelle liste de référents            Adoptée à 
l’unanimité 
 
VI – Questions diverses : 
  

• Paiement par virement bancaire: le système est bien plus simple que le 
paiement par chèque pour Xavier. Il faut bien que chacun programme son 
virement le 3 de chaque mois. 

• les œufs: Xavier va bientôt avoir des œufs disponibles à la vente. Il est rappelé 
que la vente à l'étalage ne peut avoir lieu dans le cadre de l'amap, un contrat 
sera donc mis en place même s'il ne pourra satisfaire tous les amapiens. 
Véronique doit se renseigner auprès de Rachel qui aurait aussi peut-être des 
œufs à vendre. 

• Livraison de plants aromatiques 
 

De Chenille à papillon, situé à Claix, propose des plants aromatiques, de légumes et de fleurs 
d’avril à juin. Cette année, nous proposerons plutôt  une vente groupée  dans ses locaux un 
samedi après-midi pour éviter les problèmes de livraison rencontrés l'an dernier. Nous 
pourrions suggérer des commandes groupées pour les amapiens qui ne pourraient pas se 
déplacer le jour proposé. 

 
• Les légumes 

Xavier nous informe que les légumes de printemps sont en retard à cause de la météo. Il est 
possible que des  livraisons soient annulées. 
Il nous présente Thomas qui retravaille cette saison avec lui, il assurera les livraisons du 
printemps. 
 
DATES A RETENIR : 

 
BBQ chez Xavier le vendredi 17 mai 2019 et le vendredi  13 septembre 2019 

 
Fête de la  Nature dimanche 29 septembre 2019 sur le thème: Zéro déchets 

 
       

Fin de la séance à 21h45 
 
 

La secrétaire : A. BOURDAIS     Le Président : K. GAUTIER 
 


